

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie für weitere fünf Jahre als Zentrum für Infektiologie (DGI) bestätigt

Düsseldorf - 06.01.12

VON: SD

Düsseldorf, 06.01.2012 - Die Deutsche Gesellschaft für Infektiologie e.V. (DGI) hat für weitere fünf Jahre die Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie / Leber- und Infektionszentrum als „Zentrum für Infektiologie (DGI)“ zertifiziert.

Prof. Dr. Dieter Häussinger, Direktor der Klinik, erläutert: „Die Fachgesellschaft bescheinigt der Klinik damit eine hohe Versorgungsqualität, die wir durch einen vorgeschriebenen Katalog entsprechender Maßnahmen nachgewiesen haben.“

Die Deutsche Gesellschaft für Infektiologie möchte mit der Ausweisung zertifizierter Zentren „die Maßnahmen zum Qualitätsmanagement der Versorgung von erwachsenen Patienten mit akuten und chronischen Infektionskrankheiten verbessern, eine qualifizierte Fortbildung sicherstellen sowie bessere Voraussetzungen für Infektionsforschung und deren patientenorientierte Umsetzung schaffen.“ (DGI)

Kontakt: Prof. Dr. Dieter Häussinger, Direktor der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie, Direktor des Leber- und Infektionszentrums, Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-16330